Rundwanderung Blomberg (1240m) und Heigelkopf (1210m) am Mittwoch, 7.9.2016

Gehzeit: 5 Std. – Gesamthöhenmeter: 570

Bei wunderschönem Wetter starteten wir (Agnes, Sepp, Luise, Elfriede und Walter) unsere Tour in Wackersberg. Auf einem ständig ansteigenden Forstweg ging es bis kurz vor dem Blomberghaus rechts ab zu einem Aussichtspunkt "oberhalb" des eigentlichen Blomberggipfels. Für die gewünschte Kaffeepause bot sich die gemütliche private Wackersbergalm an. Der von anderen Gästen hochgelobte Käsekuchen musste natürlich auch probiert werden. Weiter ging s dann zum Heigelkopf, dem höchsten Punkt unserer Wanderung. Die Fernsicht war beeindruckend.

Beim Abstieg freuten wir uns auf die Einkehr bei der Waldherralm. Auf dem Weg zum Parkplatz besuchten wir noch die Pestkapelle von Wackersberg, die zum Gedenken an die vielen Opfer während des Dreissigjährigen Krieges von 7 Überlebenden errichtet wurde. Wir waren uns einig – es war eine Genusstour. EN







verdiente Rast in der Waldherralm



Gelegenheit zum Ausruhen auf der Wackersbergalm



die Pestkapelle in Wackersberg

